
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１８年第４回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 市長の歩みの総括と展望について 

２ まちづくりの将来像について 
新政会 

２ 

１ 名古屋紡績穂積工場の跡地利用について 

２ 通学路の安全対策について 

３ 職員の勤務評定について 

日本共産党瑞穂市議員団

３ １ 多メディアを利用した子供緊急連絡網について 民主党瑞穂会 

４ 
１ 消防の単独運営から、岐阜市へ全面委託の計画変更について 

２ 松野市長の出馬表明について 
改革 

５ 
１ 今後の瑞穂市の方向性について 

２ 安全安心まちづくりについて 
翔の会 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成１９年度予算編成方針について 

２ 瑞穂市都市計画の見直しについて 

３ 通学路の安全対策について 

４ 下水道使用料の見直しについて 

３番 

若園 五朗 

２ 

１ 経常経費の３割削減における民間企業への業務委託の範囲について 

２ いじめ問題への対応策について 

３ 地方公営企業法の適用範囲の拡大について 

４ 常備消防の方針転換の顛末について 

１番 

安藤 由庸 

３ 

１ 次期市長選について 

２ 消防について 

３ 学校給食について 

１９番 

西岡 一成 

４ 

１ 穂積タリの道路整備について 

２ シルバー人材センターの充実について 

３ 障がい者控除対象者認定書の交付事務処理要領等の作成について 

４ 瑞穂市常備消防の岐阜市消防への全面委託の経過について 

５ 給食センターの公設公営について 

２０番 

広瀬 捨男 

５ 

１ 光ファイバー網の整備について 

２ 敬老会の予算執行について 

３ 固定資産税の未納問題について 

４ 外部監査の導入について 

５ 岐阜県重度障害者処遇向上補助金について 

６ 医療費の無料化・学童保育について 

７ 優良企業の誘致について 

８ 基盤整備について 

９ 公共工事の発注状況について 

９番 

山田 隆義 

６ 

１ 市の体制整備について 

２ 消防の広域化について 

３ いじめ問題について 

１６番 

棚瀬 悦宏 

７ 
１ 鷺田橋付近で捕獲された子熊の取り扱いについて 

２ 新教育基本法について 

４番 

浅野 楔雄 

８ 
１ 瑞穂市の学童保育（放課後児童クラブ）について 

２ 消防について 

７番 

熊谷 祐子 

 


